

On encourage les Orang Aslis à mettre en valeur leurs terres de façon à pouvoir y pratiquer des plantations dont les récoltes se font à long terme comme les hévéas, les cocotiers et les arbres fruitiers. Trente projets d'établissements pilotes ont été créés avec des logements, des écoles, des hôtels et des saires, et, si possible, des installations d'eau et des installations sanitaires. On a institué une équipe de constructeurs orang aslis chargée de la réalisation de différents projets dans leurs propres collectivités.

Le Gouvernement de la Malaysia a créé un service médical qui comporte plus de 140 postes sanitaires et cliniques situés dans différentes régions peuplées d'Orang Aslis ainsi que des cliniques médicales et dentaires mobiles à quoi s'ajoute l'hôpital moderne de Gombak. Dans le cadre du Plan de Colombo, le Canada a été heureux de pouvoir collaborer à ce programme digne d'intérêt.

Autres projets canadiens

Le projet des services médicaux indigènes ne constitue qu'une partie du programme canadien en Malaysia dans le cadre du Plan de Colombo. Celui-ci comportait également l'inventaire des ressources naturelles devant servir de base à un programme de mise en valeur des ressources sylvicoles, agricoles et minières du pays. Le Gouvernement canadien a récemment accru son aide en fournissant du matériel d'enseignement technique à 53 écoles générales et écoles secondaires commerciales en Malaysia occidentale et du matériel de scierie destiné à un établissement de formation professionnelle au Sarawak. En outre, des études en vue de la construction d'installations de drainage et d'égouts ont été entreprises pour les villes de Kuala-Lumpur, de Georgetown et de Klang.

L'année dernière, plus de 250 étudiants et stagiaires malaysiens sont venus au Canada sous les auspices du Plan de Colombo. En retour, 39 enseignants et conseillers canadiens ont servi en Malaysia occidentale et orientale sous les auspices du même Plan.